

¡Fuera la LOMCE, Wert dimisión!

¡Por una semana de lucha de toda la comunidad educativa en defensa de la escuela pública!

Los pasados 5, 6 y 7 de febrero millones de jóvenes secundamos la huelga general de 72 horas convocada por el Sindicato de Estudiantes y cientos de miles salimos a las calles en más de 120 manifestaciones para defender la enseñanza pública de aquellos que pretenden devolvernos al sistema educativo del franquismo

La respuesta de los estudiantes, tanto en febrero, como en la primera semana de lucha que el Sindicato de Estudiantes convocó en el mes de octubre, supone una demostración de fuerza tremenda que ha permitido que los ataques a la educación pública fueran ampliamente conocidos, y que la contrarreforma que quieren imponernos haya tenido que retrasarse una y otra vez. Los jóvenes hemos dicho alto y claro que no vamos a aceptar sin más que se lleve adelante el desmantelamiento de la educación pública para beneficio de unos cuantos empresarios del ramo. Hemos dicho con rotundidad ¡No a la implantación de las reválidas franquistas, no a los itinerarios segregadores y clasistas, no a la discriminación por razón de sexo, no a las selectividades económicas y académicas para acceder a la FP de Grado Superior y a la Universidad! ¡Si a una enseñanza pública digna, que reconozca nuestros derechos democráticos!

La oposición a la reforma franquista de Wert es masiva. Así lo hemos visto en todo el Estado, donde los estudiantes no hemos estado solos: hemos recibido el apoyo entusiasta de nuestros profesores y nuestros padres. De hecho, lejos de haber cansancio o desánimo las movilizaciones de los estudiantes han sido un soplo de aire fresco para toda la comunidad educativa, dejando claro que esta lucha se puede ganar.

Desde el Sindicato de Estudiantes entendemos que tanto la contrarreforma como otros ataques, entre ellos el intento por parte del gobierno de eliminar nuestro derecho a la huelga acabando con la libertad de expresión de la juventud, se pueden parar con la movilización contundente de toda la comunidad educativa. Profesores, padres y estudiantes hemos demostrado una y otra vez que existe la fuerza y la voluntad para tumbar la LOMCE de una vez y para siempre.

Por eso, desde el Sindicato de Estudiantes, proponemos a todas las organizaciones de la comunidad educativa, especialmente a CCOO, UGT, STEs, CGT y la CEAPA que se pongan a la cabeza del sentir general y den un cauce a este clamor social convocando una nueva semana de lucha en defensa de la educación pública en el mes de abril, que incluya una huelga general de toda la comunidad educativa para que profesores, padres, madres y estudiantes podamos responder de forma contundente a la contrarreforma franquista que el PP nos quiere imponer.

¡Sí se puede!

¡Paremos la contrarreforma franquista de Wert!

¡Por una semana de lucha con huelga general de toda la comunidad educativa!

**En Madrid, a 23 de febrero de 2013
Comité Estatal de Lucha del Sindicato de Estudiantes**